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En el acto, la Mandataria recordó que su Gobierno puso en marcha un Plan Nacional de

Desarrollo Turístico Sustentable, mediante el cual se invertirá entre el 2015 y el 2018, 100

millones de dólares a la industria.
 
 

En Frutillar región de Los Lagos, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al ministro de

Economía, Luis Felipe Céspedes y la subsecretaria de Turismo, Javiera Montes, participó de la

ceremonia con que se dio inicio la Cumbre Mundial de Turismo Aventura 2015. 

 

En sus palabras, la máxima autoridad subrayó la importancia que tiene el rubro para Chile y señaló

que: “Gracias a este importante evento, nuestro país se consolida como un destino privilegiado para los

amantes de la aventura, de las emociones y del contacto con la naturaleza”.    

 

A su vez agregó que “y esto nos alegra especialmente, porque este sector turístico y todas sus

actividades relacionadas -como el trekking, el rafting, las cabalgatas, el buceo y la observación de flora

y fauna nativa- son fundamentales para avanzar hacia un desarrollo sustentable, y para poner en valor

nuestra historia, nuestra geografía, las identidades de nuestros pueblos, y proteger el medio ambiente,

tarea con la que mi Gobierno tiene un gran compromiso“.  

 

“Sabemos que el turismo es una industria en auge, que contribuye significativamente al progreso de

Chile”, declaró la Jefa de Estado añadiendo que “debemos promocionar nuevas rutas, tener la

infraestructura y las capacidades físicas y humanas necesarias, y preocuparnos por preservar aquellos



tesoros, creando áreas protegidas que sirvan tanto para la conservación de la naturaleza como para el

disfrute de los chilenos y de todos los visitantes”. 

 

En la misma línea, afirmó que “de este modo, el turismo se ha convertido en uno de los sectores más

dinámicos de nuestra economía, produciendo mayores ingresos que los generados por las

exportaciones del sector forestal y de la industria del vino ¡nada menos!” 

 

Refiriéndose a su gestión, la Presidenta  dijo que: “Quiero contarles, en este sentido, que pusimos en

marcha un Plan Nacional de Desarrollo Turístico Sustentable, mediante el cual inyectaremos –entre el

2015 y el 2018- 100 millones de dólares a la industria, específicamente para la diversificación y el

desarrollo de destinos, el mejoramiento de la calidad de los servicios, el fortalecimiento del capital

humano y la promoción nacional e internacional”.
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